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Результаты матчей первенства России
по футболу в зоне «Восток» 2‑го дивизиона

9 тур: «Амур» - «Иртыш-1946» 1:1 (Гаврилов, 11. - Ант. Багаев, 26). «Океан» - 
«Чита» 3:1 (Кочкин, 45. Маслов, 77, 80. - Макиенко, 81). «Звезда» - «Заря» 6:0 (Аки-
менко, 10-пен. Штынь, 22, 58. Левшин, 42. Чуркин, 51, 90). «Сибиряк» - «Кузбасс-
Динамо» 1:0 (Сабанов, 58). «Чкаловец» - «Шахтер» 1:1 (Валетов, 68. - Судилов-
ский, 4-пен.). «ДИнАмО» - «метАллург-КуЗбАСС» 3:4.

Вчера состоялись 4 матча 10‑го тура: «Чита» - «Иртыш-1946» 2:2 (Захаренков, 
87, 89. - Андр. Багаев, 26. Ант. Багаев, 56). «Амур» - «Смена» 1:2 (Ладожинский, 
34. - Смирнов, 41. Ревазов, 84). «Сибиряк» - «Заря» 1:0 (Пырченков, 49). «Звезда» 
- «Кузбасс-Динамо» 9:0 (Ванев, 11. Штынь, 13, 14. Фладунг, 40. Скворцов, 47. Лев-
шин, 55. Пятибратов, 65. Байда, 83-пен. Чуркин, 88).

туРниРная таблица на 8 иЮня
Восток и В н П Р‑М о

1 «Смена» Комсомольск-на-Амуре 9 6 2 1 12-7 20
2 «Океан» Находка 9 6 1 2 16-7 19
3 «Сибиряк» Братск 9 6 1 2 11-7 19
4 «Звезда» Иркутск 9 5 3 1 28-6 18
5 «металлург-Кузбасс» Новокузнецк 8 5 2 1 18-6 17
6 «Иртыш-1946» Омск 10 4 5 1 16-7 17
7 «Чита» Чита 9 3 4 2 17-10 13
8 «Амур» Благовещенск 9 3 1 5 9-10 10
9 «ДинаМо» Барнаул 9 3 1 5 10‑12 10
10 «ШахтеР» Прокопьевск 8 2 2 4 4‑12 8
11 «Чкаловец» Новосибирск 9 1 3 5 10-19 6
12 «Заря» Ленинск-Кузнецкий 9 0 2 7 1-16 2
13 «Кузбасс-Динамо» Кемерово 9 0 1 8 2-35 1

развлекательный центр Chelsea Club приглашает на просмотр всех матчей 
чемпионата мира по футболу, который пройдет в германии с 9 июня по 9 июля.

Ждем вас по адресу: ул. Энтузиастов, 10. Тел.: 429-329.

Мяч ‑ на центр!
Сегодня в 10 туре первенства россии-2006 встречаются:

«Чкаловец» ‑ «Металлург‑кузбасс» _________
«ДинаМо» ‑ «ШахтеР»__________________

Голы забили:
 _____________________________________________________________
 _____________________________________________________________

Матч обслуживают:
Главный судья  ‑ Писанко игорь, региональная категория (Новосибирск)
Помощники  ‑ Четкин андрей, региональная категория (Омск)
 ‑ барсуков игорь, региональная категория (Омск)
инспектор  ‑ Пимонов б.Г., республиканская категория (Омск)
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«Динамо» (барнаул) ‑ «Металлург‑кузбасс» (новокузнецк) 3:4
«Динамо»: Бакаев, Авдеев, Нестеренко, Полянский (Жилкин, 60), Зеленов 

(Ульянов, 73), Сорочкин, Шабалин, Аксютенко (Гаджиев, 88), Пантелеев, Доро-
шенко (Погребан, 73), Грушин. Запасные: Игнатьев, Эрлих, Ропельт.

«Металлург‑кузбасс»: Карюкин, Шабаев, Недорезов, Кильдишев, Корбут, 
Рогожин (Савельев, 32, Сербин, 83), Авсюк, Харитонов (Забродин, 67), Воронков 
(Григорян, 64), Коротков (Егунов, 32), Кобялко. Запасные: Яковлев, Семенов.

Голы: Дорошенко, 11 (1: 0). Полянский, 24 (2:0). Шабалин, 28 (3:0). Егунов, 63 
(3:1). Григорян, 69 (3:2). Егунов, 80 (3:3). Забродин, 90 (3:4).

Предупреждены: Зеленов, 14. Жилкин, 79. Пантелеев, 85. - Харитонов, 45.
7000 зрителей

Вячеслав мельнИКОВ, главный тренер «Металлурга»:
- такие игры не забываются. В первом тайме три ошибки в обороне - и 0:3. По игре мы 

такого счета не заслуживали. В перерыве я попросил ребят забыть о счете и играть, буд-
то ничего не произошло. Конечно, думать, что мы в этом матче вырвем победу, было со-
всем уж… Сказали бы: с головой у этого тренера не все в порядке. но невероятное в фут-
боле иногда случается.

- Почему Егунов не вышел у вас в стартовом составе?
- у него была травма. Он только набирает форму. К счастью, сегодня опыт и голевое чу-

тье его не подвели - забил два гола.
- А что скажите про автора еще одного гола - Григоряна, который тоже вышел на за-

мену?
- мы специально приберегли его к тому моменту, когда соперник подустанет. Зная хо-

роший дриблинг григоряна, умение влезть и остро сыграть в чужой штрафной площади, мы 
подумали, что на фоне усталости соперника он сыграет более эффективно, нежели бы он 
вышел на поле с начала игры.

- Как оцените действия в воротах Богдана Карюкина?
- неоднозначно. В первом тайме он наделал массу ошибок. После второго гола вооб-

ще расклеился. Я уже подумывал о замене, а потом влетел третий гол. Думаю, ладно. ну три 
гола, ну четыре… К счастью, в перерыве удалось привести богдана в порядок. Конечно, мы 
могли его поменять. но я думал не о том, как защитить свои ворота, а как наладить игру в 
атаке, переломить ход матча. А богдана Карюкина можно было и убить заменой. После та-
ких матчей люди, бывает, карьеру заканчивают. богдан в результате собрался и, проявив 
мужицкий характер, второй тайм сыграл на хорошем уровне.

- Кроме Карюкина в вашей команде еще один воспитанник барнаульского футбола - Ан-
тон Кобялко. Как вы оцениваете его игру?

- на весеннем турнире в барнауле он получил болезненную травму. Долго лечился. По-
тихонечку-потихонечку восстанавливается. В этой игре опять неудачно упал. Обследова-
ние покажет, насколько травма серьезная. но есть подозрение, что он опять серьезно по-
вредил то же колено.

- Скажите, в вашей игроцкой, тренерской карьере были подобные матчи?
- нет. таких не было.

Александр ДОрОфееВ, главный тренер «Динамо»:
- После таких игр трудно что-либо говорить. Случившееся - из области фантастики. 

тем не менее не в оправданье, а в качестве констатации факта скажу: команда соперника - 
опытная, в ней много мастеровитых футболистов. Они, в конечном итоге, и решили исход 
матча. тренером гостей были сделаны удачные замены, которые сильно обострили игру. А 
наши футболисты, видимо, посчитали, что игру они уже выиграли. Я бы мог сослаться на 
молодость большинства наших футболистов, но ведь есть в команде и опытные игроки. Они 
должны были не допустить того, что случилось. если бы мог, я бы сам вышел на поле и, ко-
нечно бы, помог команде. но это невозможно… Хотя даже при счете 3:3 забей Погребан 
четвертый гол, и, думаю, мы бы выиграли. но случилось то, что случилось.

- Что вы сказали команде в перерыве?

Эхо предыдущего матча
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футбольный клуб «Динамо-барнаул» приглашает любителей футбола на матчи первен-
ства россии среди лфК с участием молодежной команды «Динамо» (ее основу составляют 
воспитанники СДЮШОр «Динамо» 1987-88 годов рождения, тренер Виталий Жилкин).

ближайшие игры пройдут на искусственном газоне стадиона «трансмаш»:
9 июня (пятница) «Динамо» ‑ «коммунальник» (улан‑удэ). начало в 19.00 

11 июня (воскресенье) «Динамо» ‑ «Зенит» (иркутск). начало в 12.00
Вход на матчи свободный. 

После ошеломляющего поражения 
«Динамо» от «металлурга-Кузбасса» 3:4 у 
многих возник естественный вопрос: а слу-
чалось ли нечто подобное ранее?

Конечно, примеры таких матчей в фут-
больной истории найти можно. Достаточно 
вспомнить финал лиги чемпионов-2004/05. 
К перерыву «милан» вел 3:0, однако за 6 ми-
нут второго тайма - с 54-й по 60-ю - «ливер-
пуль» счет сравнял, но общую победу анг-
личане одержали лишь в серии послематче-
вых пенальти. 

ну а были ли такие казусы в истории 
барнаульского «Динамо»? не заглядывая 
вглубь веков, можно с уверенностью конста-
тировать, что по крайней мере в чемпиона-
тах россии, проводимых с 1992 года, подобно-
го с «Динамо» не случалось. За 14 прошедших 
сезонов барнаульцы в домашних матчах про-
пускали в свои ворота четыре и более мячей 

лишь трижды. Два таких «достижения» при-
ходятся на 1993 год, когда «Динамо» на фини-
ше сезона проиграло дома иркутской «Звез-
де» 2:4 и омскому «Иртышу» - 1:5, еще одно 
случилось 26 июня 2002 года - поражение 1:4 
опять же от новокузнецкого «металлурга-За-
псиба». некоторую интригу имел лишь пер-
вый из упомянутых выше матчей. «Звезда» то-
гда открыла счет на 18 минуте, однако к пере-
рыву впереди были уже динамовцы - 2:1. ну а 
второй тайм той встречи прошел с подавляю-
щим преимуществом гостей.

Возвращаясь к матчу «Динамо» - «ме-
таллург-Кузбасс», нелишне отметить, что хо-
зяева поля за полчаса трижды сумели про-
бить лучшую оборону зоны «Восток», до это-
го пропустившую ровно столько же мячей 
за 7 (!) игр. Впрочем, после перерыва гости 
доказали, что у них не только лучшая в зоне 
оборона, но и самая результативная атака.

Взгляд статистика

Смена

- Игра длится 90 минут. ни в коем случае не надо прижиматься к своим воротам, а надо 
подержать мяч и плотнее сыграть в середине поля. И, естественно, построже играть в обо-
роне. Соперник полетит в атаку, надо поймать его на контратаке.

- К кому из игроков у вас наибольшие претензии?
- К себе у меня наибольшие претензии.
- Как-то от этого психологического удара надо будет отходить. Какие-то свежие, не-

ординарные идеи имеются? Может быть, сходить с игроками в пивную?
- В пивную не пойдем. но согласен, в психологическом отношении ситуация непростая. на 

эту игру мы очень настраивались. наверное, просто не поверили, что выигрываем 3:0, счета испу-
гались. Играй спокойно! Ведь первый тайм показал: можем, умеем играть!

- Показалось, что футболисты «Динамо» подсели физически…
- Соглашусь.
- А согласитесь с тем, что замены гостей игру усилили, а наши - нет? Может быть, вы 

с заменами поторопились?
- нет. Замены напрашивались еще раньше. но я до последнего ждал, терпел - сколько 

у Зеленова сил хватит. Потом только выпустил ульянова. но у него нет игровой практики. 
Выпустил молодого Женю Жилкина. но я их ни в чем не виню. молодые, им сложно вхо-
дить в такие игры. но у меня нет в наличии футболистов, которые бы заметно усилили игру, 
выходя на замену. И тут я с вами согласен, это один их главных моментов: у них замены уси-
лили игру, у нас этого не произошло.

- Надо ли было вводить в такую игру футболистов, имеющих мизер игровой практики?
- не можем же мы все время в 11 человек играть.
- Был ведь еще и Гаджиев. Вы его выпустили в конце игры.
- Я его выпустил, чтобы нам не забили четвертый гол.
- Тем не менее…
- тем не менее.
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Динамовцы в высшем свете

евгений ЩербАКОВ:
«В премьер‑лиге я уже не статист»

- Женя, как ты оказался в «Амкаре»?
- В конце сезона, когда до конца чем-

пионата в премьер-лиге оставался один 
тур, поступило предложение из Перми. 
мне позвонил Панченко (бывший ген-
директор «Динамо» - прим. авт.), ска-
зал, что предлагают ехать прямо сейчас. 
Сначала я отправился на турнир «наде-
жда», но так получилось, что там про-
был только один день, а потом поехал на 
сбор «Амкара». Оборин (главный тренер 
«Амкара» ‑ прим. авт.) меня посмотрел 
и пригласил на следующий сбор в янва-
ре. А уже 1 февраля я подписал пятилет-
ний контракт.

- Были другие варианты трудоустрой-
ства?

- Звали «рубин» и «торпедо», и еще 
команды из первой лиги. Почему я выбрал 
Пермь - во-первых, Оборин меня первым 
пригласил. там уже ребята рассказали, что 
в команде хорошее руководство, к футболи-
стам нормально относятся. В Казани я боль-
ше бы играл за дубль, а меня это не устраи-
вало, хотя по деньгам там бы выиграл боль-
ше. Я выбрал команду послабее, но для 
меня главное - играть в премьер-лиге.

- Как тебя приняли в команде?
- нормально. Отношения со всеми хо-

рошие, ближе всего за это время сошелся с 
Воробьевым.

- Что сейчас о твоей игре говорит 
Оборин?

- Отмечает, что у меня большой потен-
циал, но надо работать над теорией. Он го-
ворит много поучительного, и все это долж-
но отразиться на практике. матч с «росто-
вом» показал, что я на правильном пути. 
Оборин работает со мной индивидуально. 
В команде есть тренер по легкой атлетике, 
так Оборин сказал ему, чтобы он мне под-
нял технику бега. Я за это время в тактике 
прибавил и здорово чувствую себя физиче-

ски, что даже странно - в барнауле с физи-
кой были проблемы.

- В целом что можешь сказать про 
Оборина? Его считают одним из самых 
перспективных российских тренеров...

- Оборин - очень сильный специалист. 
Он много внимания уделяет тактике. «Ам-
кар» - команда тренера. Состав у нас не 
очень сильный, и то, что три года «Амкар» 
неплохо играет в премьер-лиге - его заслуга.

- Мандража перед дебютом в элите не 
было?

- В первом туре нет - я выходил в до-
бавленное время, понимал, что за эту остав-
шуюся минуту могу мяча даже не коснуть-
ся. Вот в следующей игре, когда вышел на 
двадцать минут против «Зенита», волнение 
было, хотя потом оно улетучилось. В про-
шлом туре, когда первый раз в стартовом 
составе вышел, тоже волновался, ошибался 
поначалу. А потом одно удачное действие - 
и игра пошла, кураж поймал. Кстати, в игре 
с «ростовом» мне доверили исполнять все 
стандарты, что тоже немаловажно.

А в общем на поле играют обычные 
люди. Перед игрой с ЦСКА, когда эти че-
тыре буквы увидел, страшно было. А на 
поле все они - Алдонин, рахимич, Акинфе-
ев и другие - обычные футболисты.

- Пока ты полные матчи не играешь.
- Да, но своим игровым временем я, в 

принципе, доволен, особенно в последнем 
туре. Все после игры признали меня луч-
шим игроком: я попал в штангу и перекла-
дину, отдал пас, после которого мы зарабо-
тали пенальти. Когда играли с ЦСКА, не 
реализовал выход один на один с Акинфее-
вым. моменты есть, значит - уже не статист 
в премьер-лиге, могу себя проявлять.

- На какой позиции тебя использует 
наставник?

- Я играю инсайда. у нас один опор-
ный полузащитник и два инсайда. мои 

Домашний матч барнаульского «Динамо» с «Иртышом» посетили динамов-
ские воспитанники, ныне играющие в командах премьер-лиги. С одним из них - Ев-
гением ЩЕРБАКОВыМ, выступающим за пермский «Амкар», на следующий день 
встретился корреспондент «СА».
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конкуренты - Воробьев, плюс игрок сбор-
ной белоруссии лаврик. его дисквалифи-
цировали после игры с ЦСКА, и мне дали 
шанс. еще на этой позиции могут сыграть 
линкар и Саркисян. Конкуренция серьез-
ная, но это интересно.

- Кстати, легионеры по-русски гово-
рят?

- Кто как. болгарский язык похож на 
наш, поэтому Кушев и Сираков говорят 
нормально. Зиятти слабо, только мате-
риться научился, линкар тоже плохо изъ-
ясняется.

- Из команд, с которыми уже играли, 
кто понравился?

- Выделяются лидеры: ЦСКА и «Зе-
нит» показали, как надо играть. А осталь-
ные - «Шинник», «ростов» и другие - обыч-
ные команды, играют за счет тактики и ха-
рактера. Из игроков понравились Арша-
вин, Данни и, конечно, бразильская тройка 
из ЦСКА. А остальные - обычные команды 
и обычные игроки, нет ничего страшного. 
если есть желание, футболист может по-
пасть в премьер-лигу и может там играть, 
а не сидеть на скамейке. Я убедился в этом 
на своем опыте.

- Матча с любимым «Спартаком» 
ждешь?

- Я играл со «Спартаком» на сборах, но 
официальные игры другое дело - сейчас хо-
телось бы сыграть со «Спартаком» и «ло-
комотивом».

- Что из себя представляет инфра-
структура «Амкара»?

- у клуба есть база, но мне не нравится, 
что она прямо на стадионе. Примерно как в 
барнауле «трансмаш» - гостиница и рядом 
поле. В барнауле база у «Динамо» за городом, 
на свежем воздухе. А тут - город, болельщи-
ки у касс. Перед игрой хочется отдалиться. на 
стадионе уложен искусственный газон хоро-
шего качества, мне он нравится больше, чем 
поле в «лужниках» - там крошки много. Что 
касается быта, то мне дали двухкомнатную 
квартиру. Кстати, еще один момент: команда 
одна из самых бедных в премьер-лиге, но зар-
плату выдают без задержек, вовремя.

- Помимо футбола, развлечения в горо-
де есть?

- есть еще баскетбольный «урал-
грейт», но я на его матчах ни разу не был. 

Пермь - город спортивный, но город спорт 
не поддерживает, из бюджета «Амкару» 
выделяют 35 миллионов рублей, остальное 
дает спонсор - завод минеральных удобре-
ний. Именно он вытащил команду в пре-
мьер-лигу, а бюджетного финансирования 
мало. В этом плане «Амкар» похож на бар-
наульское «Динамо». Сама Пермь поболь-
ше, чем барнаул. но там постоянно пас-
мурно, солнца практически нет. может, ле-
том будет лучше.

- Как к команде относятся болель-
щики?

- «Амкар» в городе любят, футболи-
сты очень популярны. В барнауле на ули-
це могли и не узнать, а там каждый так-
сист знает. Стадион всегда полон, в этом 
плане болельщики «Амкара» похожи на 
барнаульских.

- Резервы у «Амкара» есть, или коман-
да всегда будет бороться за выживание?

- главный резерв - это молодежь. мо-
жет, поэтому Оборин так хорошо к нам 
относится. Вот Волков пришел из второй 
лиги, и уже после прошлого сезона многие 
клубы предлагали за него большие деньги, 
но его не отпустили. Дорогих легионеров 
покупать не на что, а молодежь подраста-
ет и уходит расти дальше. Оборин перед се-
зоном сказал, что нормальным результатом 
будет шестое-седьмое место. но сейчас мы 
опять на традиционной для нас одиннадца-
той строчке. Все упирается в деньги, труд-
но без них провинциальной команде.

- По Барнаулу скучаешь?
- Да. Я ждал последней игры, после ко-

торой сразу полетел сюда. Вчера на стадио-
не было ощущение, что я в команде, толь-
ко меня дисквалифицировали, поэтому не 
могу играть.

- Какое впечатление оставила игра с 
«Иртышом»?

- Первый тайм очень понравился.
- С кем из бывших одноклубников под-

держивал связь?
- регулярно созванивался с Аксютен-

ко. еще общался с Дорофеевым, он, если 
видел игры «Амкара» по телевизору, сове-
ты давал, подсказывал. За делами в «Дина-
мо» слежу постоянно.

ярослав МахнаЧеВ, барнаул
«спорт‑атака» от 24.05.06 г.
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1969 год. «темп» передает эстафету «Динамо»
Часть первая

Страницы футбольной истории

В конце 60-х годов команда мастеров 
из барнаула находилась как бы на развил-
ке двух дорог. можно было пойти своим 
путем, на котором настаивал тренер «тем-
па» Василий Сергеевич фомичев. то есть 
закончить перестройку и омоложение со-
става, дать возможность проявить себя 
местной молодежи. Команда барнаула, 
по его мнению, должна была состоять из 
доморощенных футболистов. но на уров-
не руководства края приняли другое ре-
шение: передать футбольную команду из 
ведомства завода «трансмаш» в ведомст-
во уВД края с последующим переимено-
ванием в «Динамо» и усилить ее москов-
скими динамовцами.

Предполагалось, что барнаульское 
«Динамо» станет базовой динамовской ко-
мандой москвичей, где те могли бы наигры-
вать свою молодежь, а заодно и давать доро-
гу в высшую лигу талантливой местной мо-
лодежи. За этим решением стояло руково-
дство уВД края в лице страстного поклон-
ника футбола генерала евгения федорови-
ча Дорохова, его поддерживали председа-
тель крайспорткомитета Виктор Павлович 
Соколов и его заместитель Владимир Ива-
нович гальченко, а также заместитель пред-
седателя крайисполкома по строительству 
михаил Витальевич Васильев.

еще в 1964 году стало очевидно, что 
для дальнейшего развития команды тре-
буется более солидная материальная база. 
тогда «темп» во второй раз стал чемпио-
ном зоны, но, несмотря на просто сума-
сшедшую посещаемость, команде не хва-
тало средств на существование. Частично 
она была на хозрасчете. Кассовый сбор с 
билетов возвращался в кассу профкома 
завода, а затем 30% средств уходило на 
аренду стадиона «Динамо». Первым де-
лом, в том же 1964 году, на стадионе «Ди-
намо» нарастили трибуны, чтобы вмести-
лись все желающие посмотреть футбол - 
мест для болельщиков не хватало. После 
реконструкции стадион стал вмещать 22 
тысячи зрителей.

реконструкция велась так называемым 
хозспособом - каждое предприятие города 
посылало на стройку десятки людей, а им 

ставились рабочие дни - «восьмерки» - по 
основному месту работы. таким же спосо-
бом был построен и спортзал завода «транс-
маш» (кстати, первоначально никак не мог-
ли достать таких длинных железобетонных 
перекрытий для спортзала, чтобы он был 
широк. Однако Васильев убедил руково-
дство КЖбИ изготовить такие перекрытия 
по спецзаказу).

нынешняя спортивная база алтайского 
спорта, мягко говоря, желает лучшего. Она 
была бы еще более плачевной, не будь в 
руководстве края таких одержимых, заин-
тересованных в развитии спорта людей, 
как заместитель председателя крайиспол-
кома по строительству михаил Васильев. 
его заслуга не только в реконструкции ста-
диона «Динамо» и строительстве спортза-
ла «трансмаш», под его руководством был 
построен хозспособом Дворец спорта, Ва-
сильев участвовал в реконструкции стадио-
на «локомотив».

на «локомотиве» была только одна 
восточная трибуна, сделали вторую на За-
паде - и стадион стал вмещать 10 тысяч 
зрителей! Именно на «локомотив» с мая 
1968 года были перенесены игры «темпа», 
так как стадион «Динамо» был закрыт для 
очередной реконструкции. там решили 
сделать новую дренажную систему и уло-
жить новый травяной газон - уже с рас-
четом, что вскоре на нем будет играть не 
«темп», а «Динамо».

Хорошо помню старое поле «Дина-
мо», с травою на флангах и лысое в осталь-
ных местах. Помню болото во время дож-
дей в центре поля и перед штрафными. Хо-
рошо помню на «Динамо» матчи первенства 
рСфСр по мотоболу: огромный мяч, рев мо-
тоциклов и клубы пыли из-под колес. тогда 
мотоболисты «Алтая» были одной из луч-
ших команд зоны Сибири.

В 1969 году реконструкция поля на ста-
дионе «Динамо» завершилась. но весь пер-
вый круг теперь уже новая барнаульская ко-
манда - динамовская - играла на «локомоти-
ве», где качество поля было еще хуже, чем 
на старом «Динамо».

Валерий ляМкин.
(Продолжение следует).
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Представляем соперника

- Андрей Александрович, вы тренирова-
ли молодежную команду «Металлурга-Куз-
басса», и тут в апреле поступило неожидан-
ное предложение возглавить «Шахтер». Ос-
воились с должностью главного тренера?

- Я давно себя к этому готовил. Конеч-
но, все произошло неожиданно, но внут-
ренне я готов был возглавить команду.

- Вас знают как игрока новокузнецко-
го «Металлурга». Напомните, когда вы за-
кончили играть и перешли на тренерскую 
работу?

- В 1997 году.
- На старте сезона ваша команда мно-

гих удивила, проявив отменный бойцовский 
характер. Выиграли на выезде у «Зари», по-
бедили в кубковом матче наших динамов-
цев, «Сибиряк» вас на своем поле кое-как 
обыграл - чуть ли не на последней минуте 
забил гол. А какая игра запомнилась боль-
ше других?

- Первая, наверное. мы удачно старто-
вали, обыграв «Зарю».

- Из какого кармана финансируется 
ваша команда?

- «Шахтер» - команда муниципальная.
- На какой результат нацеливают 

«Шахтер» в этом сезоне?
- Задача-минимум - не быть последни-

ми, максимум - занять 10 место.
- Много футболистов осталось в ва-

шем распоряжении от прошлогоднего со-
става «Шахтера»?

- не более пяти.
- Судя по заявке, ваша команда сформи-

рована в основном из представителей трех 
городов - Барнаула, Новокузнецка и Омска. 
Понятно, что в Барнауле перепроизводст-
во молодых футболистов, претендующих на 

место в главной команде, они едут искать 
счастья в соседние города. Понятно и с но-
вокузнецкими - вы сами оттуда. А как ом-
ская диаспора образовалась?

- у нас не только из трех городов фут-
болисты - есть из Красноярска, томска. 
А омских ребят приглашал еще преды-
дущий тренер - Валерий Журавлев, он из 
Омска. могу сказать, что омские футбо-
листы достаточно обученные, амбициоз-
ные, им есть куда расти, у них есть пер-
спектива. Как и у многих других наших 
футболистов.

- Хотелось бы услышать ваше мнение 
об игроках, которые пришли в «Шахтер» из 
Барнаула…

- Андрей Сизов уже, можно сказать, 
прокопьевский. Здесь женился. Он становит-
ся лидером команды. Играет уверенно, твер-
дый футболист. Вадим Пучков чуть постар-
ше Андрея, его обучение футболу, видимо, 
шло по-другому. может быть поэтому у него 
есть недостатки в плане футбольной такти-
ки. но он неуступчив в борьбе, дисциплини-
рован, обладает отличным ударом. у врата-
ря руслана евсеева - большое будущее. Он 
имеет только один недостаток - молодость, 
а с ней отстутствие опыта. В нашей команде 
помаленьку игровой опыт приобретает. Что 
касается Антона ганзена, ему много еще над 
чем работать. были у него проблемы со здо-
ровьем, сейчас восстанавливается.

- Своя футбольная школа в Прокопьев-
ске есть?

- Да. мальчишки играют во всех тур-
нирах по линии спортшкол. С нами трени-
руется молодежная группа, состоящая из 
футболистов 1988-89 годов рождения. но о 
них говорить еще рано.

Андрей СерОШтАн, главный тренер «Шахтера»:
наши футболисты не без амбиций

Уважаемые болельщики!
Футбольный клуб «Динамо-Барнаул» приглашает Вас 

на следующий матч первенства России, который состоится 
на стадионе «Динамо» 17 июня, в cубботу.

Играют команды:
«Динамо» (Барнаул) - «Звезда» (Иркутск).

Начало матча в 18.30
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«ДинаМо»
(Барнаул)

и.о. генерального директора
СИгАреВ Виктор Владимирович

исполнительный директор
быШКО евгений Васильевич

Главный тренер
мс ДОрОфееВ Александр николаевич

начальник команды
рАСЧИтАеВ борис Александрович

тренеры
СОСнОВ Владислав Владимирович
мс ПутИнЦеВ михаил николаевич

лИПАтнИКОВ Алексей леонидович
еВСееВ Андрей Викторович

администратор
ПАнЧенКО Анатолий Анатольевич

Врач 
бунИн борис Андреевич

Массажист
СеменОВ Александр Сергеевич

ВРатаРи
№ бакаев Сергей (77)
№ гавиловский Даниил (90)
№ Игнатьев Дмитрий (76)

Защитники
№ Авдеев Александр (80)
№ гаджиев рустам (78)
№ голованков Антон (89)
№ грушин Александр (84)
№ нестеренко Сергей (86)
№ Пантелеев Денис (82)

ПолуЗащитники
№ Зеленов Сергей (80)
№ мочалов Денис (85)
№ нарылков Сергей (87)
№ Погребан Константин (87)
№ ропельт Дмитрий (88)
№ турутин Дмитрий (81)
№ ульянов михаил (84)
№ Шабалин николай (84)
№ гончаров Алексей (88)
№ Киселев Антон (86)

наПаДаЮщие
№ Аксютенко Владислав (83)
№ богомазов максим (82)
№ Дорошенко григорий (83)
№ Жилкин евгений (88)
№ Полянский Андрей (86)
№ Сорочкин Алексей (80)
№ Эрлих Яков (88)

«ШахтеР»
(Прокопьевск)

Президент
бАбенКО Валерий Аркадьевич

Директор
берлЯКОВА Валентина леонидовна

Главный тренер
СерОШтАн Андрей Александрович

начальник команды
рубЦОВ Виктор Иванович

тренер
КрымОВ николай Петрович

Врач‑массажист
мОрОЗОВ Александр николаевич

ВРатаРи
№ евсеев руслан (86)
№ Соколов максим (85)

Защитники
№ ганзен Антон (86)
№ Пучков Вадим (80)
№ Сизов Андрей (83)
№ фалалеев Александр (78)
№ франк Артур (82)

ПолуЗащитники
№ гаврилов Анатолий (87)
№ гимранов Александр (85)
№ Козлов Александр (86)
№ малых михаил (85)
№ масиконис Станислав (88)
№ Пшеничкин Владимир (84)
№ Ситдиков раис (88)
№ Судиловский Юрий (84)
№ Сурочкин Александр (86)
№ Цайтлер Вадим (86)

наПаДаЮщие
№ Колесников Вячеслав (84)
№ нигай леонид (82)
№ урывков Денис (85)
№ фот Дмитрий (83)
№ Яковлев Дмитрий (83)

Авторы программки выражают благо-
дарность Сергею КОЧурОВу за предос-
тавленную информацию.
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